

# JOURNALIST

## Nobar GELORA Final Piala AFF 2021 Timnas Indonesia VS Thailand Bersama Warga Sekitar

Habibi - [KOTATANGERANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATANGERANG.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 31, 2021 - 04:22



TANGERANG - Sepak bola adalah salah satu olahraga yang cukup di gemari oleh masyarakat dunia, termasuk masyarakat yang ada di Indonesia, sehingga Nonton Bareng (Nobar) sudah menjadi trend dan menjadi ciri khas di masyarakat Indonesia. Tak ketinggalan Partai Gelora Kecamatan Cikupa pun bersiap-siap

untuk melakukan Nobar bersama para kader dan warga sekitarnya, dan nobar kali ini akan di gelar di halaman sekretariat DPC Partai Gelora Kecamatan Cikupa di Desa Cikupa Induk Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang. Rabu (29/12/21) pukul 19.00 WIB.

Dalam acara Nobar GELORA bersama warga sekitarnya turut di hadiri juga oleh Bakal Calon Legislatif DPR RI Sarah Azzahra, Ketua DPC Cikupa Ahmad Ajiji, Wakil Ketua DPC Sutan, Sekretaris DPC Asep, Bendahar DPC Anissa dan sejumlah para pengurus, Kader dan bersama ratusan warga sekitarnya.

Dalam Nobar kali ini warga sekitar sangat antusias karena ini merupakan final leg ke- 1 antara Timnas Indonesia VS Thailand, ini juga merupakan wujud dukungan terhadap kesebelasan Indonesia sehingga diharapkan Indonesia menjadi juara di piala AFF kali ini.

Deni salah satu warga yang sejak awal datang untuk nobar dengan penuh semangat terus menyaksikan pertandingan sikulit bundar tersebut. Walau ketika pertandingan baru dimulai beberapa menit gawang indonesia sudah kebobolan.

"Saya tetap optimis Indonesia akan juara walaupun di babak awal sudah ketinggalan 1-0, masih banyak waktu tersiasa," ucap Deni.

"Semoga indonesia bisa menunjukkan permainan terbaiknya, bisa bermain tenang dan menguasai lapangan," harap Deni.

Dalam waktu yang sama Ketua DPC Cikupa Partai Gelora Ahmad Ajiji mengatakan acara Nobar Gelora ini bersama warga sekitar semoga semakin mempererat serta semakin membaaur dan mengenal antara warga sekitar dengan para kader Gelora.

"Diharapkan dengan adanya Nobar Gelora ini akan semakin mempererat tali silaturahmi dan semakin membaaur antara kader partai dengan warga sekitar," ujar Ahmad Ajiji.

"Walaupun dalam pertandingan malam ini leg ke- 1 Timnas Indonesia dikalahkan oleh thailand, namun kami tetap optimis di leg ke- 2 Timnas Indonesia pasti menang," pungkas Ahmad Ajiji.

(Hbi)